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◆今月の聖句   新約聖書  マルコによる福音書 4 章  30～ 32 節  
 

「神の国を何にたとえようか。どのようなたとえで示そうか。  

 それは、からし種のようなものである。土に蒔くときには、地上

のどんな種よりも小さいが、蒔くと、成長してどんな野菜よりも大

きくなり、葉の陰に空の鳥が巣を作れるほど大きな枝を張る。」  
 

主 

題 

クラブ会長 《山田  維久仁  (京都 ZERO)》 : 「人」 

国 際 会 長 《 Jacob Kristensen(デンマーク) 》  : 

“VALUES EXTENSION AND LEADERSHIP”                     

「価値観、エクステンション、リーダーシップ」  

スローガン“TRUST IN THE RIVER OF LIFE”「命の川を信じよう」  

アジアエリア会長 《 David Lua(シンガポール)》 : 
Make A Difference!「変化をもたらそう」  

スローガン“INSPIRE”「奮い立たせよう」 

西 日 本 区 理 事 《古田 裕和(京都トゥービー)》      : 
主題 “Let`s do it now ！” 

副題  「“ 2022 に向け誇りを持って  All is well.”」  

京 都 部 部 長 《中村  隆司 (京都ウエル )》 : 「人生は一度きり」 ～出会いから全てが始まる～    

第 11 期ドライバー委員長  石飛 智憲 

 

今期も残すとところ数ヶ月となりました。本来であれば 1 年の振り返りなどをする

時期ではありますが、今期はほぼ全てが予定通りに行うことができず、振り返っても振り回さ

れた記憶が殆どで、何ともいえない 1 年で終わりそうです。  

 さて、私事ですが東京行きを決断し、断腸の思いでクラブを退会したのが 4 年前の 2017 年。

前期に再入会をして 2 年目の今期は空白の 2 年間を埋めるべく積極的にクラブの事業に参加す

るつもりでした。特に今期は当クラブ 10 周年記念例会という大イベントを開催する大事な 1 年

でありました。その期にドライバー事業委員長を任されたという事でそれなりの覚悟を決めて

挑んだ訳ですが、ご存知の通り始まる前から新型コロナウイルスの感染により昨年 3 月からは

例会も委員会も顔を合わせてできない状況に陥りました。  

 緊急事態宣言が解除になった 5 月末以降も全国的に感染者の数は減ったものの、依然新型コ

ロナウイルス感染の危機感は収まらず例会開催に消極的な雰囲気が流れていました。三役の意

向も新型コロナウイルスが落ち着くであろう秋口までは ZOOM によるオンライン例会で様子を見

ていこうというものでした。  

 今ひとつコミニュケーションがうまく取れない ZOOM によるリモート例会に嫌気がさしていた

私はリアルで例会を開催できないかを模索していました。それにこの感染は直ぐに終息せず第

二波、第三波が来るのではないかと予想していました。そこでまず屋内での例会を避け、リト

リートセンターにて BBQ 例会を 8 月初旬に開催しました。全員参加とはいかなかったものの半

年振りにリアルで顔を合わせたメンバーとの例会はおおいに盛り上がりをみせました。それを

機に 12 月までのクリスマス例会まで、月に 1 回でしたがホテルにて例会を開催することができ

ました。例年通りとはいかなかったですが、リモートでは味わえないメンバーとの交流が実現

できたことが本当に良かったと。この再び緊急事態宣言が発令されている現在、実感していま

す。  

 私の考えに賛同してくれたメンバー、例会開催にご協力して頂いたホテルのスタッフ並びに

ドライバー委員のメンバーに心より感謝しています。早くこの新型コロナウイルスに打ち勝っ

て、マスク無しで多くの笑顔いっぱいの例会が開催されることを切に願います。  

 

 

 

 



 

第 1 例会「半期総会」            2 月 4 日(木曜日) 

 

                         

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2 月第 1 例会報告  
 

2/4(木 )Zoom にて、第 11 期半期総会が開

催されました。まだ Zoom に慣れていないの

で、入るのに手間取り、10 分ほど遅刻。iphone 

での参加なので、総会資料が小さくて、まっ

たく読めず、耳だけでの出席でしたが、滞り

なく進みすべて承認されました。出来れば事

前に総会資料を配っていただければ良かっ

たと思います。  

前期に続きコロナ禍で、通常でないクラブ

運営が強いられますが、その中でメンバーも

増え、ノンドロップ (？ )である事は賞賛に値

すると思います。まだまだ先が見えません

が、全員で頑張りましょう。  
 

井上晴雄  

 

 

半期総会を終えて  
 

どこの委員会もコロナでなかなか難しい運営の中のご報告だったんだなとは思います。  

そんな中でも退会者のご報告がなかった点や、入会してきた若手の来期委員長抜擢があった点

などなどコロナ禍終息時に爆発的に活気が出る要素はじゅうぶんに感じられた半期総会に個

人的にはなりました。  

山田会長をはじめこの期の委員長さんは、ある意味これまでにない特殊な期を過ごされている

ように感じます。  

勿論、やりたいのに出来ない悔しい面はあるかと思いますし、私自身も思ったように、勢いを

つけて新入会員の純増が出来ていない委員会活動にはなっております。アクセルを踏むに踏め

ない状況下だと感じる事もしばしばございますが、逆にこういった時期にメンバー同士絆を深

め合い、仲良くなれたかなとも思いますし、難しい期をクリアする事で状況に柔軟に対応でき

るクラブにも成長しているのではないかとも思います。例年に無い期だからこそ思い出にもな

ります。  

勿論、お仕事や世の中の為に早くにこのコロナ禍を抜け出せたらなと強く願いながらも、悪戦

苦闘の中で、イマイチな部分だけをクローズアップせず、この半期良かった面を拾いあげられ

るなと感じた。半期総会でした。  

まだ残り僅かな今期ございますが、一つ一つ丁寧に活動していきたいなと思います。  
 

第 11 期  EMC 委員長  加藤  学  

 



 

京都ウエストクラブ 40 周年記念例会        ２月 6 日(土曜日) 
 

京都ウエストクラブ４０周年記念例会に参加して。 
 

皆さんこんにちは！！ ZERO 元気印坂口でございます。先日は京都

ウエストクラブ４０周年記念例会に参加させて頂きました。本来

であれば昨年開催予定をされていたのですが、この様な時勢の中

延期をされ、今回開催されるにあたって色々な協議、審議を重ね

た中、リアルでの開催という事で、僕自身すごい英断だと感じま

した。  

 ZERO クラブも１０周年記念事業が延期になっている中で、見本

にすべき内容でした。  

例会の内容は、クラブのこれまでの歴史やクラブとしての方針、結果、そしてチャーターメンバ

ーや歴代会長への敬意、過去もあれば先の事、これからのウエストクラブの方針発表。ウエスト

クラブのメンバーさんは本当に自分の所属クラブが好きなんだなとすごく感じ取れました。  

 最後にはチャーターメンバーの息子さんがサプライズで入会するという事で、凄く心に残る入

会式を経験させて頂きました。  

ZERO クラブは１０周年、歴史は浅いかもしれませんが、時間ではなく内容！  

個性溢れるメンバーが多い ZERO クラブも他クラブのメンバーに印象強い周年例会を開催しまし

ょう！！  
 

坂口  祐司  
 

第４回(通期)経営塾             2 月 18 日(木曜日) 
 

 一昨年、昨年と 2 年間かけて保育園の園舎を全面リフォームしま

した。どこにお願いしようか考えていて、今までのお付き合いのあ

る数社を候補にしていたのですが、ふとした話の流れから、とりあ

えず 2 部屋だけ、アンビアンスさんにお願いすることになりました。 

保育園のご経験はお持ちではなく、お取引も初めてですので反対

意見もある中でしたが「この部屋だけ。壁紙張りだけだから。」と

押し通し、打ち合わせをすすめていくうちに、「天井もした方がい

いよね」となり、天井の張り替えと戸棚の塗装もお願いすることに。 

 保育園は休日は日曜のみ。しかも使用中の保育室の工事です。子ども達への影響が最低限で済む

ように、そして最短日数でできるように工程を考えてくださいました。そして、できあがった二部

屋。あまりの出来の良さに、私も含め、先生方がみんな感動！出来上がりだけではなく、工事前の

打ち合わせ、工事中に施工してくださっている職人さんの態度も含め、みんなが一気にアンビアン

スさんのファンになり、二部屋だけの予定だったのが、全館リフォームをお願いすることに。子ど

も用の設備は初めてとのことで、乳児トイレの改修はかなり打ち合わせを重ねましたが、子どもの

専門業者ではないので、私たちが思いもつかなかったデザインを提案してくださり、結果、いろん

な人に自慢したい出来上がりとなりました。  

 そんな堂脇社長のお話。いったいどんな思いでどんなコンセプトで会社経営をされているのか、

とても興味津々でした。お話をうかがって、会社の強みを「マンション専門のリフォーム会社」と

されたとのこと。私が選んだ決め手もそこでした。  

「なぜこの会社に？」と聞かれたときに「マンション専門でリフォームされているので、鉄筋コン

クリートのリフォームに強い。そして、上下左右に人が住んでいる状態でのリフォームに慣れてら

っしゃるので、保育を続けながらの工事に配慮がきちんとできる」と、自信をもって選定理由を挙

げることができました。  

 自社大工さんがいらっしゃり、女性プランナーさんがいらっしゃる。そういった会社の特徴もも

ちろん心強かったですが、何より安心できたのは、どんな些細なことも、

現場で起きたことはすぐに堂脇社長の耳に入っていました。そして、す

ぐに社長から私にすぐに連絡がきます。とにかく、信頼できる会社でし

た。信頼できる人間関係、社員教育をしてらっしゃいました。  

社員を家族のように大切に考え、社員の成長を後押しし、今後の事業継

承のことも考えてらっしゃることが従業員のやる気につながり、職人さ

んのあんな素晴らしい現場態度につながるのだと思いました。  

 ますますアンビアンスさんのファンになったひと時でした。  
 

澤井美智子  



                        

10 周年記念 ACT 事業                        2 月 7 日(日曜日) 
 

2019 年の 10 月から始まり 23 回目となる事業もようやく

終盤が近づいてきました。この日は室内の床張り、デッキ

や階段周りの外構工事を行いました。  

お天気も良く、身体を動かせば汗ばむ陽気でとても気持ち

のよい一日となりました。昼食当番の私はカチャトーラ (鶏

肉のトマト煮 )とポテトサラダを作り、バケット・ベーコン

エピで昼食としました。昼食のメニューもそろそろネタが

尽きてきました (^^;) 

リクエストがあれば高倉まで、予算と相談します (笑 ) 

さて次回は今日の続き、室内の床張りと外構工事です。

今回は若手が少なく材料運びがあまり出来なかったので、

若き力をよろしくお願いします。  

 参加者：石飛・宇佐美・佐古田・竹園・南方・宮越・高

倉  
 

高倉 英理 
                                                    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10 周年記念 ACT 事業                        2 月 28 日(日曜日) 
 

私自身 3 ヶ月の入院も有りまして久しぶりのワーク参

加になりました。  

 4 ヶ月見ていないキャビンはすっかり形になり、最終

段階の秒読みに近づいてきた感じでした。  

二月の朝はまだ寒くやはり直ぐには始動出来ないので、

まずは焚き火から、、、ゲスト参加の京都クラブの合田さ

んの息子さんと焚き木を一緒に集め火起こしのレクチャ

ー。いい経験と思い出になってくれたらいいですね。  

 さてワークの方は室内とキャビン周りの二手にわかれ

て作業。  

室内は山田会長と宮越さんに床貼りの仕上げをしてもら

いましたがこれが中々のきつい作業です。ずっとかがみ

こんでするので恐らくあとで腰痛じゃないかな？  外で

は残ったメンバーで後々入れる化粧用の採石が流れない

様に斜面に土留めを作ったところでランチタイム！  

高倉さんの焼肉とおにぎりにみんな大感激！みんなで食べる外での食事は最高でした。辛い作業も

みんなで集まれる事の喜びに感謝ですね。皆様お疲れ様で

した。  
 

加藤  滋一  
 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

強 調 月 間 

JWF 
JWF は皆さまの厚意によって支えられています。個人やクラブの記念に合わせて献金をお

願いします。  

西野陽一 JWF 管理委員長（大阪高槻ｸﾗﾌﾞ）  

 

 

(1)４月からの子どもウエルネスプログラム申込み  
 

スイミングスクール、体操、サッカー、バスケットボール、キッ     

ズダンス   

自然体験学習プログラム、アフタースクール※  

【お申込み・お問合せ】京都 YMCA ウエルネスセンター  

(TEL） 075-255-4709 

     詳しくは予約専用サイト e-YMCA（下記 URL）をご覧いただくか、

下記 QR コードを読み取ってご覧ください。  

https://e-ymca.appspot.com/kyoto/index  

  ※アフタースクールは e-YMCA でなく、電話にてお問合せください。  

 

 

 

 

 

(2)４月からの子ども・成人英会話申込み 3 月 1 日（月）から受付開始いたします。  
 

   詳しくは  http://kyotoymca.or.jp/english/?p=2102 をご覧いただくか、または下記 QR

コードを読み取ってご覧ください。  

   【お申込み・お問合せ】京都 YMCA 英語学校（ TEL） 075-255-3287 

 

    2 月例会出席     

   第 1 例会 第 2 例会 

メンバー 

メネット 

コメット 

ゲスト 

23名 

0名 

0名 

0名 

0 名 

0 名 

0 名 

0名 

月間出席者         月間出席率 

28/34 名                82.3％ 

  ニコニコ 

2 月 0 円 

累計 84,000 円 

  ファンド 

2 月 58,310 円 

累計 343,192 円 

 

HAPPY BIRTHDAY 
 

3 月  7日 加藤 学 

3 月  8日  南方 陽介 

3 月 13日 石倉 直人 

3 月 19日 西村 寛子 

3 月 30日 奥村 悟 

 

HAPPY ANNIVERSARY 
 

3 月 31日 熊本 祐滉＆有加 

新型コロナ

ウイルス感

染防止のた

め中止 

  

https://e-ymca.appspot.com/kyoto/index
http://kyotoymca.or.jp/english/?p=2102


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 月事業予定  
 

1 日 (月曜日 ) 役員会  

(京都 YMCA 三条本館 ) 
 

11 日 (木曜日 ) 第１例会「ゲストスピーカー例

会」  

講師  奥村  幸治氏  

演題  「一流選手、一流の指導者

の考え方と行動から学ぶ組織マ

ネジメント」  

       (ホテル日航プリンセス京都 ) 
  

21 日 (日曜日 ) 10 周年記念 ACT 事業  

       (京都 YMCA リトリートセンター ) 
 

 

 

4 月事業予定  
 

4 日 (日曜日 ) CS 事業天引グランド整備  

(南丹市園部町天引 ) 
 

5 日 (月曜日 ) 役員会  

(京都 YMCA 三条本館 ) 
 

18 日 (日曜日 ) CS 事業日向大神宮  境内清掃  

      (山科区日ノ岡  日向大神宮 ) 
 

25 日 (日曜日 ) 第１例会「焼印例会」  

 (京都 YMCA リトリートセンター )  

  

 

 

 

IBC・ DBC 締結クラブ  
 

ＩＢＣ・・・ Kaimuki Y Service Club(Hawaii) 

ＤＢＣ・・・阿蘇ワイズメンズクラブ (熊本 ) 

長浜ワイズメンズクラブ (滋賀 )  

 

編集後記  
 

岸田  靖司  
  

  緊急事態宣言の中、今月も zoom での例会でしたが、野外ということで

ZERO キャビンのワークお疲れ様でした。  

完成間近ですね！  

来月は久しぶりのホテルでの例会も開催されます。  

皆様の顔を見られるのを楽しみにしております  

 

 


